Rotary International District 2790 Chiba

大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin



■クラブ創立:2000年1月13日

■例会日:毎週水曜日(12:30~13:30)

■例会場:中部コミュニティセンター TEL0475-73-3337 FAX73-4360

■事務所: 〒299-3251 大網白里市大網 450-6 ユアサビル2 階 TEL0475-70-0200

■会長:矢部 愼一 幹事:星野 実

■広報公共イメージ向上委員会 委員長 石田 英世



2020年3月4日(水)

通巻第938号

http://www.oamirotary.com E-mail rc@oamirotary.com





点 鐘 会長 矢部 慎一唱 和 四つのテスト ソング 奉仕の理想 会長挨拶 会長 矢部 慎一 幹事報告 幹事 星野 実 プログラム

①誕生祝 佐久間猛会員、高野祐二会員 大塚和良会員

②卓話

大塚和良会員ご紹介 元千葉西警察署長 田中 和夫 様 「人生楽しく、くよくよせずに」



高野祐二会員

2月23日第1回会長エレクト研修セミナーに参加して参りました。 しっかり勉強しました。 交通費ニコニコです。

例会日	2月26日	2月9日
会員数	30	30
出席	18	20
欠 席	12	10
MU	0	0
免除	0	0
出席率	60.00	66.67



矢部 愼一 会長



今、大問題となっているコロナウイルスについて話しま す。

先日千葉市内の中学校で女性教師が感染して、学校が休校 になりました。

又、市川市内にあります、フィットネスクラブでも感染者が出て、何と接触が疑われる人は600人もいるそうです。 北海道ではスクールバスの運転手も感染したそうです。他 にはサッカー「リーグの中止、東京大学では合格発表の掲

示板中止、そして何とあの有名なテレビ番組の笑点も録画中止だそうです。もしかしたら東京 オリンピックも黄信号かも知れません。

この状況下でロータリークラブも第1グループと第12グループのIMが延期に決まりました。 又、浦安の40周年式典も中止になったそうです。

今日は例会の後、出来るだけ多くの会員に残っていただき、当クラブの式典のことについて話 し合いたいと思いますので、宜しくお願いします。

ただ世界保健機関 (WHO) の発表では、大波 (ピーク) は過ぎたと言う事ですし、このウイルスに感染しても 致死率はかなり少ないそうです。どうか会員の皆様におかれましては、冷静になって、落ち着いて行動して、成り行きを見守って欲しいと思います。

全世界の関係者が、新薬や予防薬の開発に取り組んでくれています。間もなくこのウイルスの 対策が出ると思いますので、その日までがんばりましょう。



佐久間 礼子 様 斉藤 妙子 様



平岩 弓枝 作 ちっちゃなかみさん





チャリティコンサート中止

先般、チャリティコンサートのお願いをさせて頂きましたが、新型コロナウィルスの感染が、毎日報道されており、東京マラソン、相撲、その他、次々に中止の発表が出ております。

地区大会の場や地区内各クラブの皆様に、「チャリティコンサートのお願い」をしておりましたが、誠に残念でありますが、やむなく今回中止とさせて頂きます。ウィルスの広がりを如何に抑えるかということと皆様の健康面を最優先することを第一に考えますと、危機管理上受け止めざるを得ません。皆様に沢山の応援を頂きましたのに、とても残念な結果になりました。今の状況を受け止めて頂きまして、ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

I.M開催中止のご案内

第7グループ 堤ガバナー補佐様より

第7グループは、3月17日にインターシティー・ミーティングの開催を予定し、準備を進めて参りました。しかしながら、国内外での新型コロナウイルスへの感染の拡大する状況が続いております。そのため、様々なイベントや式典・会議等が延期または中止となっております。更に3月始めより公立学校の休業が実施されます。これらの社会情勢に鑑み、第7グループ、インターシティー・ミーティングの3月17日実施を中止することを各クラブ会長及びホストクラブと協議の上決定いたしました。

インターシティー・ミーティングを後日の開催とするか、本年度は中止するかは、今後の新型コロナウイルス感染収束の状況により検討することといたします。ウイルスの広がりをそれぞれのお立場で、如何に抑えるかが喫緊の問題となっており、会員皆様の健康を第一に考えます。皆様のご理解を頂き、今後ともよろしくお願い申し上げます。

クラブよりお知らせ

3月28日開催予定の第3回子ども食堂はコロナウイルスの影響により中止となりました。



コロナウイルスは、本来野生動物から他の動物へ感染する物であって、人間には移らない。人間が野生動物を食べた事によって、体の中でウイルスの遺伝子が変化し、人から人へ感染する様になった。予防には充分なうがいや手洗い、特に石鹸で指の爪の間、出来ればタワシなどで洗うのが有効です。37.5°C以上の熱が4日間ぐらい続き、下がらない場合は、直ぐに医者に行かずに指定の医療機関を受診する事。インターネットで調べると良い。有効な薬は現在数種類あるとされているが、人の体の中で遺伝子がさらに変化する場合があるので、まだ完全な薬は無いと言える。

感染ルートが特定出来なくなっているので、不用、不急の外出、人混みは避けた方が良いです。



四之宮 由己 会員

銀の鈴社 代表 西野 真由美 様

西野代表様には、たびたびのお手紙を、それもきれいな字で書かれて感動して居ります。 頂いた2冊の御本は、ロータリークラブの事務室に置かせて頂いて、誰でも拝見出来る様 にしてあります。

板橋ロータリークラブの鈴木義政様のお手紙でもお分かりの様に、シャヤワルダナ氏のお名前を知らない方々が多い中、手っ取り早くわかる方法は「ロータリーの友」に掲載する事が良いと考え、投稿しましたところいろいろな反響がありまして、驚いているところです。

スリランカの里子達の手紙も見て頂いて、野口先生の副代表として役目も大変な事がお 分かり頂けたらと、里子達の手紙をお送りさせて頂きました。

私達の隣町、山武市では、東京オリンピックにスリランカの選手団を3年前から受け入れを決定して、その「おもてなし」を今勉強中で大忙しです。

それらの事は、ジャヤワルダナ氏への、万分の一の御恩返しだと私は思って居ります。

西野様には、銀の鈴社の代表として頑張って居られる事に敬意を表しますと共に、この様に、私の勝手な生き方に心遣いされます事に感心して居ります。

銀の鈴社の益々の御発展と、西野代表様の御活躍を心から祈念致して居ります。







新型コロナウイルスによる感染拡大の影響の為、例会終了後 20 周年記念式典開催について話し合いがもたれました。苦渋の決断により、中止する決定をさせて頂きます。

皆様のご理解宜しくお願い致します。